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請願第 １０号 

平成２３年 ６月１０日 

 

川崎市議会議長 大 島   明 様 

 

 幸区 

 富士見公園どうする会 

    

  

富士見公園内「かわさきアリーナ」体育館の移設・建設に関す 

 る請願 

            

請 願 項 目 

富士見公園の整備に関し「かわさきアリーナ・市立体育館」の「建て替え計

画」について至急計画・実施してください。 

候補地…「労働会館前の駐車場付近」 

 

請 願 の 要 旨 

 現在、市は「かわさきアリーナ」市立体育館の建て替え計画は、現状の場所

に建て替える予定と聞いています。もし、このことが真実で、この案の計画で

進めて行きますと、工事中の２～３年間は、川崎区民はもとより、従来、利用

していた人達は、使用不能となります。まことに残念です。 

 私たちは単純に考えて、どうして「富士見公園内に移設・建設」をしないの

か、そういう発想はなかったのかと思います。 

 私たちは、「労働会館の前の敷地」が、駐車場と弓道場、相撲場、それと、昔

の公園事務所（現在は使用していません）があるだけです。 

 一般的に建設工事を考えるとき、この場所しか、建設土地がない場合はしか

たがないのですが、少し離れていても富士見公園内であれば、私の案が採用、

検討されると思います。確かに、少しＪＲ川崎駅より遠方になりますが、使用

不能の寂しい期間を考えますと、ベストの選択案となることと思います。 
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 もし、御指示をいただければ「富士見公園どうする会」で責任を持って、早

急に計画、立案いたします。 

 

紹介議員 

浅 野 文 直 

菅 原   進 

東   正 則 

宮 原 春 夫 

松 川 正二郎 

三 宅 隆 介 

 

 

 


